
Singular 1. Person 2. Person 3. Person
Maskulin

3. Person
Feminin

3. Person
Neutrum

Höflichkeitsform 
(für die formelle Anrede)

Nominativ (Wer-Fall) ich du er sie es Sie

Akkusativ (Wen-Fall) mich dich ihn sie es Sie

Dativ (Wem-Fall) mir dir ihm ihr ihm Ihnen

Genitiv (Wessen-Fall) mein(e)s dein(e)s sein(e)s ihr(e)s

Plural 1. Person 2. Person 3. Person Höflichkeitsform 
(für die formelle Anrede)

Nominativ (Wer-Fall) wir ihr sie Sie

Akkusativ (Wen-Fall) uns euch sie Sie

Dativ (Wem-Fall) uns euch ihnen Ihnen

Genitiv (Wessen-Fall) unser(e)s eures ihr(e)s
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